

Sehr geehrte Damen und Herren,

Nächste Frage betrifft genau diese Stelle beim Kindergarten zwischen dem Platz der Menschenrechte und Helsinkistraße. Dort gibt es 5 Lampen, die seit vielen Monaten schon nicht mehr brennen, was aber im Dunkeln bitter nötig wäre. So wird der Weg, nur dürftig durch die bodennahen Funzeln am Ausgang der Tiefgarage und auf dem Weg zum Platz der Menschenrechte beleuchtet, zum Tasterlebnis. Sie sollten das mal ausprobieren. Gibt es einen Grund für die Abschaltung der Lampen, bzw. deren Nichteinschaltung?

Für Ihre Antworten und evtl. Lösungen wäre ich dankbar.